

# 校外学習を終えて

奈良方面 5月15日

2年学年代表 辻 俊介

1週間ほど前から毎日の天気予報をチェックしていましたが、ずっと雨予報でした。雨を覚悟して臨んだ校外学習でしたが、直前に雨マークがなくなり一転好天に恵まれる日となりました。

おかげで、事前に各クラス・各班で奈良公園付近の名所を調べ下準備してきたところを各班計画通りに進むことができました。



今回の校外学習で、来年の長崎修学旅行を見越した活動をしました。最初に八木駅に直接集合し、クラスごとに動き、興福寺五重塔まで行きました。担任の先生を中心に行動し、予定通りに集合写真を取り、その後の班活動に進むことが出来ました。ちなみに五重塔は本来なら改修工事中となって見るできないはずだったのですが、資材高騰の影響を受け、7月に延期になったことで、貴重な文化遺産を間近で見ることが出来ました。



班活動では、チェックポイントとして「浮見堂」「二月堂」に行くこと、そして事前に撮った写真の場所を見つけるという2つのことを中心に各班が協力して活動しました。すべての写真を見つけた班もありみなさん精力的に活動することが出来ました。これらの活動を通して、課題もありましたが、次につなげることのできる活動ができました。

そして皆さん無事に再度興福寺に集合し各クラス八木駅に戻ることが出来ました。この一連の活動を通して、普段の学習だけでは見られない一面を見せてくれる生徒もいました。そして普段ない交流を体験して一歩前進した姿が頼もしく感じられました。この学習で学んだことを今後の生活に生かしていけるよう学年一丸となって取り組んでいきます。

